

Bericht des Judowartes für die JHV am 24.02.2022

Corona bedingt konnte im Jahr 2021 nur von Mitte Juni ab in unseren Dojos das normale Training stattfinden. Dabei mußten zahlreiche Corona bedingte Maßnahmen umgesetzt werden. Deshalb hat die Judoabteilung auch einen enormen Mitgliederschwund zu beklagen.

Dojos:

SHGs:

Wir trainieren montags (Kinder, Jugend+Erw.) auf 99 Matten (36xrot + 63xgrün) **nur** Judo. Mehr Platz zur Mattenlagerung wurde uns seitens der Schulleitung nicht zugestanden.

Tews:

Wir trainieren donnerstags, freitags, samstags sowie sonntags in verschiedenen Trainingsgruppen (Judo, Jiu-Jitsu sowie Karate).

Wir lagern auf zwei Mattenwagen (jeweils 2x1m) insgesamt 180 Matten (52xrot + 124xgrün + 4xgelb).

Charlottenburg:

Wir trainierten immer mittwochs in einer altersgemischten Judo-Trainingsgruppe bis Oktober 2021

Wir dürfen noch auf einem Mattenwagen (2x1m) insgesamt 84 Matten (25xrot + 59xgrün) lagern.

Bei der Hallenzuteilung für die Wintersaison 2021 / 2022 wurden wir leider nicht berücksichtigt, deshalb findet in Charlottenburg derzeit KEIN Training statt.

In allen Dojos liegen für die Probeschüler gebrauchte Judoanzüge zur kostenlosen Nutzung (3xSchnuppertraining) bereit.

Prüfungen / Auszeichnungen:

Im gesamten Jahr 2021 wurden beim VfL ca. 20 Kyu-Judo-Prüfungen von den eigenen 4 Prüfern, von weißgelb bis orange, bei den Kindern abgenommen.

Vom 24. – 26.09.2021 fand in Strausberg bei Berlin ein offener Budo-Lehrgang vom DDK, der Landesgruppe Berlin / Brandenburg statt. Dabei wurde unser Trainer Manfred Künstler (7.Dan) für seine Verdienste um den Judosport mit dem 8.Dan ausgezeichnet.

Am 26.09.2021 hat unser Kindertrainer Daniel Linde dann auf diesem Lehrgang seine Prüfung zum 1.Dan bestanden.

Besuchte Veranstaltungen / Turniere:

Der Uwe Männchen nahm zusammen mit seinem Bruder Jürgen an der Deutsche Kata Meisterschaft in Elz in Hessen mit der Kime-no-Kata teil. Diese fand am 06 / 07.11.2021 statt.

KEINE weiteren - Corona bedingt und KEINE Fortbildungen der Trainer

Trainer / Übungsleiter:

In der Judoabteilung sind z.Zt. 16 Personen „beschäftigt“, vom 8.Dan bis zum 5.Kyu, 5 mit dem Trainer-C Schein.

Ausblick auf 2022

In der Hoffnung, daß jetzt nach der „Corona“ Krise wieder mehr Sporttreibende den Weg zu uns finden